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ABSTRAK

Sholeh Hadian. 19086050017. Analisis Implementasi Akad Musyarakah
dalamMeningkatkan Pendapatan BMTAlbahjah.

Akad musyarakah merupakan akad yang memiliki potensi keuntungan yang
lebih besar dibanding akad pembiayaan lainnya. Dalam proses
pelaksanaannya tentu pihak pengelola BMT dan Mitra menemukan
kemudahan dan kesulitan untuk bisa menjaga kepercayaan masing-masing.
maka peneliti tertarik untuk menganalisa bagaimana implementasi akad
musyarakah dan memilih BMTAlbahjah sebagai objek penelitiannya. Tujuan
penelitian ini adalah untuk menganalisis implementasi akad musyarakah pada
BMT Albahjah dan mengidentifikasi faktor yang mendukung dan
menghambat peningkatan pendapatan juga Menganalisis bagaimana
pembiayaan akad musyarakah dalam meningkatkan pendapatan BMT
Albahjah. Metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif dengan
jenis penelitian field research (penelitian lapangan) dan pendekatan yang
digunakan adalah pendekatan eksplorasi dengan dikuatkan deskfiptif analisis
dan menentukan beberapa pihak sebagai sample yang dianggap sebagai
narasumber inti. Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Implementasi akad
musyarakah di BMTAlbahjah telah sesuai dengan prinsip Syariah; (2) Faktor
pendukung dan penghambat peningkatan pendapatan lebih dominan
disebabkan oleh karakter pelaku Akad Musyarakah, dan faktor yang lain itu
sifatnya tidak bisa diprediksi atau di luar kehendak; (3) Hasil analisis terhadap
laporan keuangan tahunan membuktikan bahwa hasil pendapatan dari
pembiayaan akad Musyarakah membantu meningkatkan pendapatan BMT
Albahjah. Adapun beberapa aturan yang diterapkan oleh pengelola BMT
Albahjah adalah untuk kemaslahatan bersama, seperti mewajibkan adanya
agunan dan tidak menjelaskan resiko kerugian karena untuk menghindari
rekayasa laporan dari Mitra dan itu berdasarkan kepada pengalaman.

Kata kunci: Implementasi; Akad Musyarakah; Peningkatan Pendapatan.



ABSTRACT

Sholeh Hadian. 19086050017. Analysis of the Implementation of

MusyarakahAgreements in Increasing BMTAlbahjah’s Income.

A musyarakah contract is a contract that has the potential for greater profits
than other financing contracts. In the implementation process, of course the
BMT management and partners found it easy and difficult to maintain each
other's trust. So the researcher was interested in analyzing how the
musyarakah contract was implemented and chose BMTAlbahjah as the object
of research. The aim of this research is to analyze the implementation of
musyarakah contracts at BMT Albahjah and identify factors that support and
hinder increasing income as well as analyzing how musyarakah contract
financing increases BMT Albahjah's income. The research method used is a
qualitative method with the type of field research and the approach used is an
exploratory approach strengthened by descriptive analysis and determining
several parties as samples who are considered as core sources. The research
results show that: (1) The implementation of the musyarakah contract at BMT
Albahjah is in accordance with Sharia principles; (2) The supporting and
inhibiting factors for increasing income are predominantly caused by the
character of the Musyarakah Contract actor, and other factors are
unpredictable or outside the will; (3) The results of the analysis of the annual
financial reports prove that the income from Musyarakah contract financing
helps increase BMT Albahjah's income. Some of the rules implemented by
the BMT Albahjah management are for the common good, such as requiring
collateral and not explaining the risk of loss to avoid fabricating reports from
Partners and are based on experience.

Keywords: Implementation; Musyarakah Agreement; Increased Income.



التلخيص

والتمويل املال ببيت الدخل زايدة يف املشاركة عقد تنفيذ حتليل .19086050017 هاداين. صاحل
ابلبهجة.

التنفيذ، عملية يف األخرى. التمويل عقود من أكرب أرابح حتقيق إمكانية على ينطوي عقد هو املشاركة عقد
البعض. بعضهم يف الثقة على احلفاظ يف والصعوبة السهولة والتمويل املال بيت وشركاء مدبر جيد ابلطبع

واهلدف البحث. كموضوع ابلبهجة والتمويل املال بيت واختار املشاركة عقد تنفيذ كيفية بتحليل الباحث اهتم لذا
وتعيق تدعم اليت العوامل وحتديد ابلبهجة والتمويل املال بيت شركة يف املشاركة عقود تنفيذ حتليل هو البحث هذا من
ابلبهجة. والتمويل املال بيت شركة دخل زايدة إىل املشاركة عقود متويل يؤدي كيف وحتليل الدخل زايدة
معزز استكشايف منهج هو املستخدم واملنهج امليداين البحث نوع من نوعي منهج هو املستخدم البحث منهج
عقد تنفيذ )1( أن: البحث نتائج وتظهر أساسية. مصادر تعترب أطرافكعينات عدة وحتديد الوصفي ابلتحليل
الداعمة العوامل )2( اإلسالمية. الشريعة مبادئ مع يتوافق ابلبهجة والتمويل املال بيت شركة يف املشاركة
ميكن ال اليت العوامل من وغريها املشاركة، عقد يف الفاعل شخصية إىل معظمها يف ترجع الدخل لزايدة واملثبطة
عقد متويل من الدخل أن السنوي املايل التقرير حتليل نتائج أثبتت )3( إرادته؛ عن خارجة تكون أو هبا التنبؤ
بيت إدارة تطبقها اليت القواعد بعض ابلبهجة. والتمويل املال بيت شركة دخل زايدة يف يساعد املشاركة

مثل العامة، املصلحة أجل من هي ابلبهجة والتمويل املال
السابقة. اخلربة على بناء الشركاء من التقارير تزوير لتجنب اخلسارة خماطر توضيح وعدم الضماانت اشرتاط

الربح. الزايدة: املشاركة: عقد التطبيق: الدالة: الكلمات
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